



Síntesis de medios

22 de septiembre de 2023

Primeras Planas

Controla crimen en sur migrantes, comercio...
Garduño solapa denuncias en migración contra mandos
Estados recibirán más presupuesto
De Sudamérica viene este año la mayoría de migrantes rumbo a EU
"Pacto de silencio" y manipulación frenan Ayotzinapa: AMLO
Crisis en fronteras norte y sur "será peor"; Texas lanza plan antimigrante
Reclama a ONU y EU apoyo para migrantes
Plantón
Herederos del diez

[Reforma](#)
[El Universal](#)
[Excélsior](#)
[Milenio](#)
[La Jornada](#)
[La Razón](#)
[El Heraldo de México](#)
[La Prensa](#)
[Ovaciones](#)

Pablo Vázquez Camacho

Obras en L9 iniciarán cuando abra el tramo en L1 del Metro

En conferencia de prensa, el jefe de Gobierno, Martí Batres aclaró que siguen en pie los trabajos de renovación de las vías en la Línea 9 del STC. Por otro lado, anunció que tienen reuniones directas con las Comisiones de Seguridad Ciudadana que existen en las colonias de las 16 alcaldías. El funcionario detalló que a dichas reuniones asiste el titular de la SSC, **Pablo Vázquez Camacho**, la fiscal capitalina, Ernestina Godoy y otros funcionarios. [La Prensa](#)

Omar García Harfuch

García Harfuch se declara "un morenista... sin plan B"

En entrevista, **Omar García Harfuch**, aspirante a la Jefatura de Gobierno se dijo respetuoso, incluso admirador, de Clara Brugada, Hugo López Gatell y Mario Delgado; reconoce que no se ha reunido con el Presidente, pero niega distanciamiento. Además, puntualizó que, "La CDMX es la entidad federativa, que más se ha apegado a la estrategia de seguridad del Presidente... todo el tiempo nos estaban buscando algo, que no se apega a la estrategia del Presidente", pero fuimos los que más. [Milenio](#)

Confirman López-Gatell y Brugada su participación en la elección de Morena

Un día después de que **Omar García Harfuch** anunció su registro para participar en la contienda interna de Morena para elegir candidato a la jefatura de Gobierno de la CDMX en 2024, la alcaldesa con licencia Clara Brugada y el subsecretario de Prevención y Promoción de la Salud, Hugo López-Gatell, confirmaron que también participarán en el proceso. [La Jornada](#) / [Milenio](#) / [El Heraldo de México](#) / [La Crónica de Hoy](#) / [El Sol de México](#) / [Reporte Índigo](#)

Sesma señala discriminación

Con relación a las declaraciones que realizó la diputada federal Cynthia López Castro tras el anuncio de **Omar García Harfuch** sobre que buscará coordinar el Comité de Defensa de la 4T en la CDMX, el diputado local Jesús Sesma calificó los señalamientos como discriminatorios. Luego del anuncio la legisladora declaró que "Harfuch puede ir a la Cámara a abogar por presupuesto para la seguridad del país, ahí sería útil, pero no para Jefe de Gobierno". [Excélsior](#) / [La Razón](#)

Rubalcava, a precampaña en octubre

El alcalde de Cuajimalpa, Adrián Rubalcava, pedirá licencia a principios de octubre para separarse del cargo y aspirar a la candidatura de la oposición a la Jefatura de Gobierno de CDMX, pese a que aún no se ha establecido el método de selección. Respecto al destape de **Omar García Harfuch**, comentó: "me da gusto, creo que es un personaje que ha dado buenos resultados... lo que queremos es una contienda pareja de propuestas". [Milenio](#) / [El Universal](#) / [La Razón](#)



Síntesis de medios

22 de septiembre de 2023

Morena sin cuadros propios va con Harfuch: PAN

La falta de liderazgos emanados de Morena y los continuos fracasos en su forma de gobernar la Ciudad de México, orillaron al partido en el poder postular de manera desesperada a **Omar García Harfuch**, consideraron diputados del PAN. [24 Horas](#)

Con Omar, menos voto a oposición: Mancera

Miguel Ángel Mancera, ex jefe de Gobierno, admitió que la candidatura de **Omar García Harfuch** puede quitarle votos al Frente Amplio en Ciudad de México, porque tiene presencia y simpatía en sectores donde Morena no se veía favorecido. [Milenio](#)

Se debe cuidar el proyecto de Izquierda en la capital: Batres

El jefe de Gobierno, Martí Batres, pidió a los morenistas cuidar el proyecto de izquierda progresista en la CDMX, mantener la unidad y la identidad. El llamado se da luego de que el exsecretario de Seguridad capitalino, **Omar García Harfuch**, confirmó su interés por buscar la candidatura a la Jefatura de Gobierno. [24 Horas](#)

Columna Capital Político: Estalla rebelión morena / Adrián Rueda

Alcaldes y dirigentes de Morena se rebelaron ante el Bastón de Mando que decidió la unción de **Omar Hamid García Harfuch** como inminente candidato de la 4T a la Jefatura de Gobierno, y sellaron un pacto para pelear por que uno de los puros los represente. Un día antes de que García Harfuch oficializara sus intenciones de contender por el gobierno capital, había circulado una fotografía de Clara Brugada, cobijada por Francisco Chíguil y un buen número de seguidores. [Excélsior](#)

Columna: Gran Angular: Pleito en Morena entre radicales y moderados / Raúl Rodríguez Cortés

Los radicales morenistas respaldan a la alcaldesa en Iztapalapa Clara Brugada y aunque Claudia Sheinbaum está identificada como parte de ese grupo de los puros, ella ya se decantó, bastón de mando en mano por **Omar García Harfuch** en la lógica, seguramente, de que es el mejor posicionado en las encuestas para enfrentar la dura batalla electoral que se avecina en la capital del país. [El Universal](#)

Columna Comunidades: Clara identidad / Salvador Guerrero Chiprés

Hoy a Morena le sobra para dar, pero no para regalar. No tendrá disposición a riesgos inútiles. Evitará errores para mantener la capital nacional y además recuperar alcaldías perdidas en 2021. A favor de su propósito: 1) los estudios demoscópicos indican ventaja sobre el conjunto de la oposición por promedio de 14 puntos porcentuales tanto con Clara Brugada Molina como con **Omar García Harfuch**. [Milenio](#)

Columna Astillero: López-Gatell, extraño encarte // ¿Dividir ayuda a Harfuch? // Falta decisión de Delgado / Julio Hernández

Hugo López-Gatell irrumpiría en un ring que hasta ahora parecía centrado en dos personajes: **Omar García Harfuch**, la pieza policiaca especialmente impulsada por Claudia Sheinbaum, y Clara Brugada, que cuenta con la simpatía de la actual depositaria del bastón de mando, pero especialmente de AMLO. La inserción de Gatell, dividiría opiniones en lo general y en particular en las encuestas venideras entre Brugada y García Harfuch, lo cual favorecería a éste. [La Jornada](#)

Columna Sobre la Marcha: Son Omar y Santiago / Carlos Urdiales

Cercanos a la doctora Sheinbaum no vacilaban en ubicar a **Omar García Harfuch** como futuro secretario de Seguridad federal. Las circunstancias trastocaron el plan y cambió la ruta política del eficiente jefe policiaco Omar García Harfuch, que ahora será su mancuerna en la capital. [La Razón](#)

Columna Definiciones: Gatell quiere ser jefe de gobierno / Manuel López San Martín

Está confirmado que el exsecretario de Seguridad **Omar García Harfuch**, que encabeza las encuestas, se anotará. También la exalcaldesa en Iztapalapa Clara Brugada. El exsubsecretario en Gobernación Ricardo Peralta. Ya se bajaron de la contienda Ricardo Monreal y el gobernador de Morelos, Cuauhtémoc Blanco. Y quien valora en serio registrarse es el subsecretario de Salud Hugo López-Gatell. [El Herald de México](#)



Síntesis de medios

22 de septiembre de 2023

Columna A Fuego Lento: ¿López-Gatell suspira por la CDMX o por el fuero? / Alfredo González Castro

Hugo López-Gatell se lanzará como aspirante a gobernar la ciudad capital. Se montará en la aventura a sabiendas de que tiene pocas o nulas posibilidades de hacerle sombra a quienes ya levantaron la mano, como **Omar García Harfuch** o Clara Brugada. Aunque más bien podría pensarse que López-Gatell quiere tirarle a lo grande para ver qué pesca en el reparto de candidaturas. [El Herald de México](#)

Columna La 5° Transformación: ¿La hoja pródiga? / Darío Celis Estrada

Mientras **Omar García Harfuch** anunciaba su decisión por competir para la candidatura a la Jefatura de Gobierno, un día antes a alcaldesa con licencia, Clara Brugada, hizo una carambola de tres bandas. Resulta que recibió el apoyo de las fuerzas morenistas y del alcalde en Gustavo A. Madero, Francisco Chíguil y con ese respaldo su fortaleza en materia de votos la convierte en muy fuerte contendiente. [El Herald de México](#)

Columna Códice: García Harfuch y el bastón de mando / Juan Manuel Asai

La jefatura de Gobierno de la CDMX es el cargo político que le permitió a la izquierda en México emprender el asalto a la Presidencia de la República. Por esa razón se perfilan por parte de Morena dos cartas ganadoras, Clara Brugada, dos veces alcaldesa de Iztapalapa, punto nodal del poder político de Morena en la ciudad. Y por eso está también entre los finalistas **Omar García Harfuch**, ex secretario de Seguridad y desde hace meses líder sistemático en los sondeos de preferencias electorales. [La Crónica de Hoy](#)

Columna Desde San Lázaro: Brugada, jefa de Gobierno; García Harfuch, PF y GN / Alejo Sánchez Cano

La selección del candidato de Morena y aliados para la competencia por la jefatura del Gobierno capitalino no se resquebraje y con ello pierdan su principal bastión político. Está claro que Claudia Sheinbaum prefiere al exjefe de la policía y está convencida que con este personaje pueden asegurar la victoria electoral en la mayoría de las alcaldías. Sin embargo, si Clara Brugada se siente desplazada, maltratada o excluida, se corre el riesgo de que ella y sus contingentes de adeptos, operen en contra de **Omar García Harfuch**. [El Financiero](#)

Columna Sepa la Bola: ¿La ruta es clara? / Claudia Bolaños

Clara Brugada, alcaldesa con licencia de Iztapalapa, es una seria aspirante a la candidatura de Morena a la Jefatura de Gobierno de CDMX que ha dicho darle continuidad al trabajo hecho por Claudia Sheinbaum en la metrópolis y seguir fortaleciendo la 4T. **Omar García Harfuch**, el contrincante a vencer. [Contra Réplica](#)

Columna Teléfono Rojo: Mario Delgado se niega a entregar Morena / José Ureña

Mario Delgado se niega a dejar la presidencia de Morena, porque se cree, al menos, ser estrella y con poder para decidir las candidaturas para 2024. No a la Presidencia de la República y tampoco la decisión sobre la CDMX, pues esa la negoció la exjefa de Gobierno a favor de **Omar García Harfuch**. [24 Horas](#)

Columna Punto x Punto: Cuauhtémoc dijo que no / Augusto Corro

A unos días de su destape, el gobernador de Morelos, Cuauhtémoc Blanco, optó por no participar en la contienda por la jefatura de Gobierno de la CDMX. El exfutbolista comentó que sostuvo un encuentro con el líder morenista, Mario Delgado, y decidió descartar sus aspiraciones en CDMX, con el fin de preservar la unidad en el partido. Como se sabe son varios los guindas que buscan gobernar la CDMX, entre otros el propio exjefe de la policía, **Omar García Harfuch**. [Diario Imagen](#)

Columna Desde el Portal: Turbulencias: García Harfuch, entre el pasado y el futuro / Ángel Soriano

El ex jefe policiaco de la CDMX, **Omar García Harfuch**, se lanza a la arena política por la jefatura de Gobierno de la CDMX que, al parecer, se le va allanando con la declinación -al estilo del FAM-, de aspirantes al cargo: lo hizo Ricardo Monreal y también Cuauhtémoc Blanco. Ahora Mario Delgado asegura que también buscará la posición, pero al final decidirá la responsable nacional de los comités de la 4T. [Diario Imagen](#)



Síntesis de medios

22 de septiembre de 2023

Columna Poder Ciudadano: Los juegos del hambre versión CDMX / Juan Carlos Flores Aquino

La semana pasada les escribíamos sobre las corcholatas de Morena para la CDMX. No hubo ninguna sorpresa, el impresentable Gober de Morelos exfutbolista declinó, y el policía **Harfuch** tuvo la bendición del líder real de Morena para competir. Aparece en el escenario otro impresentable para los capitalinos, Hugo López- Gatell, le hará el trabajo sucio a Harfuch, para que éste gane ventaja a Clara Brugada en la encuesta. [La Prensa](#)

Columna Circuito Interior

Un corto discurso, pero largo rato para saludos y fotos dejó muy contentos a los cercanos a **Omar García Harfuch** tras su anuncio de que irá por la Jefatura de Gobierno. La euforia alcanzó hasta al equipo de Claudia Sheinbaum porque comenzaron a ser más activos los chats vecinales promocionando al ex jefe de la SSC. [Reforma](#) / Columna Línea 10 [Metro](#)

Columna ¿Sera?: Mal momento

El mismo día en que el presidente AMLO calificó a la ONU como un “florero”, esa misma instancia reconoció las denominadas “UTOPÍAS” implementadas por la ya exalcaldesa de Iztapalapa, Clara Brugada, como un factor para disminuir la desigualdad social. Por cierto, la morenista busca convertirse en candidata de su partido para gobernar la CDMX; escenario en el que se enfrentará a **Omar García Harfuch** por el nombramiento como “coordinador” de la defensa de la 4T en la capital. [24 Horas](#)

Columna El Caballito: ¿Quién está detrás de las llamadas-encuestas en la CDMX?

Nos cuentan que Morena apenas dio a conocer las reglas del proceso interno para elegir a su abanderado a coordinador o coordinadora de la 4T en la CDMX en 2024 y ya empezaron las llamadas telefónicas de números como 558789499 para preguntar sobre las preferencias electorales en la capital. Preguntan, primero, si se votará a favor del exsecretario de Seguridad Ciudadana, **Omar García Harfuch**, o la edil con licencia de Iztapalapa, Clara Brugada; luego, si se votaría por Santiago Taboada, de la alianza PAN-PRI-PRD o por Salomón Chertorivski, de Movimiento Ciudadano. [El Universal](#)

Artículo: CDMX: ¡Hagan sus apuestas, señores! (2) / Leopoldo Mendivil

A diferencia de la contienda por la Presidencia, todo parece indicar que la CDMX la disputarán hombres, sobre todo a raíz de la llegada de **Omar García Harfuch** como bateador emergente de Morena. Así que el tema del género está fuera de la discusión. Cualquiera que sea el contendiente representando al FAM presentaría buenos resultados en seguridad y tendría a su favor poder criticar las fallas de la política del GCDMX. [La Crónica de Hoy](#)

Artículo: Las elecciones estatales en 2024: CDMX y Jalisco / Hugo Eric Flores

Desde la victoria de Cuauhtémoc Cárdenas, en 1997, la izquierda no ha dejado de gobernar la ciudad. **Omar García Harfuch** parece haber repetido la dosis de Miguel Mancera teniendo un muy buen desempeño en seguridad pública. Logró la transición generacional en la policía; un mando único central sí funcionó con policía civil, y pudo contener el cobro de piso. [El Heraldo de México](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Alcoholímetro examina a más de 2 millones tras 20 años

A 20 años de que se puso en marcha el programa “Conduce sin alcohol” se han aplicado dos millones 269, 856 pruebas de alcoholimetría, informó titular de la subsecretaría de **Participación Ciudadana y Prevención del Delito**, **Paulina Salazar Patiño**, al detallar que se han realizado también 67 mil 151 jornadas en las 16 alcaldías de la capital y se han instalado 67 mil 427 puntos de revisión. [Ovaciones](#) / [Más por Más](#)



Síntesis de medios

22 de septiembre de 2023

Cambios al reglamento de tránsito buscan salvar vidas

Con el objetivo de salvar vidas, y ante el incremento de hechos de tránsito, muertes y delitos relacionados con motocicletas durante 2022, el Gobierno capitalino y diversas organizaciones de este tipo de vehículos firmaron un Convenio en materia Seguridad Vial. Las autoridades capitalinas ya habían anunciado que se modificaría el reglamento de tránsito y estas medidas entrarán en vigor el próximo domingo 24 de septiembre. Estos cambios se llevaron cabo de la mano de la **Subsecretaría de Tránsito de la Secretaría de Seguridad Ciudadana**. [La Prensa](#) / [La Jornada](#)

Rescatan a 12 perros en abandono

Elementos de la PAOT, la Fiscalía de Delitos Ambientales y la **Brigada de Vigilancia Animal** rescataron a 12 perros en condiciones de abandono en la alcaldía Iztapalapa. Los canes se encontraban en un inmueble de la calle Apolo 11, colonia Xalpa. [El Universal](#) / [Reforma](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#)

Reactivan más retos virales

Diversos retos virales que ponen en riesgo a adolescentes, como incitar a alguien a caer de forma brusca hacia atrás, se reactivaron en las redes sociales, luego de que su presencia había disminuido. La **Policía Cibernética de la Secretaría de Seguridad Ciudadana** ha recibido desde el inicio de este ciclo escolar alrededor de 10 reportes, indicó la oficial Patricia Chávez. [Reforma](#)

Caen 68% denuncias por los montadeudas

Gracias a las denuncias ciudadanas y los constantes operativos por parte de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, los reportes de aplicaciones montadeudas disminuyeron 68% en agosto de 2023, al compararlos con el mismo mes. También se identificó un nevé modo de fraude denominado Montalikes que consiste en hacer creer a las personas que solo por dar like tendrán ganancias monetarias. [Récord](#)

Desalojan a alumnos por riña en UVM

Un plantel educativo de la alcaldía Coyoacán fue el escenario para una riña entre alumnos y padres de familia, por lo que elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, interfirieron para salvaguardar la integridad de ambas partes. A través de redes sociales una alumna explicó que todo comenzó debido a que recibió diversas amenazas por parte de otro estudiante, sin embargo, su hermano al notar la situación enfrentó al agresor. [El Universal](#) / [Reforma](#) / [Excélsior](#) / [La Razón](#) / [24 Horas](#) / [Milenio](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#) / [Basta](#) / Columna Línea 13 [Contra Réplica](#)

Detienen a El Gnomo, presunto líder de Los Rodolfos

Un sujeto identificado como "El Gnomo", presunto líder de la organización criminal Los Rodolfos, dedicado al despojo de predios, narcomenudeo y extorsión, fue detenido por elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** en calle Miravalle, de la colonia el Mirador, alcaldía Xochimilco. [La Prensa](#)

Capturan a cabecilla de Los Fortiz

Un posible líder de la organización criminal "Los Fortiz" fue detenido por elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** en inmediaciones del Barrio Bravo de Tepito, en calle Libertad, de la colonia Morelos, alcaldía Cuauhtémoc. Al momento de su aseguramiento llevaba diversas dosis de droga. [La Prensa](#)

A prisión presunto vendedor de drogas acusado de violación

Un presunto narcomenudista, quien contaba con orden de aprehensión vigente por los delitos de violación específica agravada y abuso sexual específico agravado fue detenido por investigadores de inteligencia de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, en la calle Bonanza, de la colonia Quinto Tramo 20 de Noviembre, alcaldía Venustiano Carranza. Se le aseguraron varias dosis de droga. [La Prensa](#)



Síntesis de medios

22 de septiembre de 2023

Pescan víctima en redes... y terminan bien pescados

Un hombre fue asesinado en calles de la colonia Lomas de Becerra, alcaldía Álvaro Obregón, por sujetos que ofrecían autos a bajo precio en redes sociales. Mediante las cámaras de seguridad, los **policías** lograron identificar a los agresores y tras una breve persecución lograron darles alcance. [El Gráfico](#)

No crean conciencia vial, las Fotocívicas

Desde su implementación en abril del 2019, las Fotocívicas han sido motivo de críticas, ya que los ciudadanos han calificado este programa como ineficiente, no perciben reducción alguna en el número de accidentes viales, pese a la inversión millonaria de más de 327 millones de pesos que el Gobierno capitalino realizó para su operación. Datos del GCDMX señalaron que el C5 ha registrado un total de 899, 223 accidentes viales en la capital, mientras que, datos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, indican que, desde 2019, han fallecido 1, 833 ciudadanos por accidentes viales. [Basta](#)

Artesanos causan caos vial al sur de la capital

Automovilistas al sur de la CDMX fueron afectados por un bloqueo en avenida Miguel Ángel de Quevedo y División del Norte. Con pancartas, locatarios del Mercado de Artesanías de Coyoacán expresaron su inconformidad por el exceso de vendedores ambulantes, quienes, por lo que llamaron al titular de la demarcación revisar esa situación. **Elementos de Tránsito de la Secretaría de Seguridad Ciudadana** realizaron diversos cortes viales para agilizar la circulación. [24 Horas](#)

Capacitan a vecinos de CH para actuar en emergencias

Con el objetivo de que los habitantes del CH sepan cómo actuar ante una emergencia, autoridades capitalinas y cuerpos de rescate presentaron la iniciativa "Centro Histórico Resiliente". La intención es conformar 15 núcleos en el Centro y participen vecinos, empresas y todo aquel que desee recibir capacitación sobre cómo elaborar un plan familiar de riesgo, la mochila de vida. Además de la ACH y la SGIRPGC, en la iniciativa participan de manera coordinada el Fideicomiso Centro Histórico, la Prosoc y el **ERUM** de la **SSC**. [24 Horas](#)

Cuajimalpa es sede del primer entrenamiento de la Asociación de la Academia Nacional del FBI Grupo México

La alcaldía Cuajimalpa fue elegida como sede del primer Reentrenamiento de la Asociación de la Academia Nacional del FBI Grupo México, zona Centro, siendo los primeros en participar dentro de estas conferencias para exponer sobre el programa de seguridad pública "Escudo Cuajimalpa, en el que no solo se trabaja con la Policía Auxiliar, con la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** y la Guardia Nacional, sino también con organismos internacionales y privados para entregar mejores resultados a la ciudadanía. [Contra Réplica](#)

Tlalpan clausura 84 chelerías en zonas conflictivas y sanciona a 70 establecimientos mercantiles

La alcaldesa de Tlalpan, Alfa González, informó sobre la clausura de 84 chelerías, tras los operativos antichelerías, en casi dos años al frente del gobierno de la demarcación, cifra que se suma a 70 establecimientos sancionados por incumplir la Ley de Establecimientos Mercantiles, ubicados en las cinco zonas con el mayor número de quejas ciudadanas por problemas de inseguridad, movilidad y desorden en las calles. [La Prensa](#)

Columna Bajo Reserva: Blindan el Campo Militar por aniversario del caso Iguala

El plantón de los familiares de los 43 norma listas de Ayotzinapa frente al Campo Militar 1-A, movilizó a la Policía Militar que, con agentes antimotines de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, resguardan el lugar. Los mandos, temen que los estudiantes y familiares eleven su protesta y se lancen contra esas instalaciones de Sedena con pintas y bombas molotov, como lo hicieron el año pasado. [El Universal](#)



Síntesis de medios

22 de septiembre de 2023

Policiaco

Pánico por fuga de productos químicos

Vecinos y trabajadores de una empresa ubicada en calle Poniente 134, de la colonia Industrial Vallejo, alcaldía Azcapotzalco, fueron desalojados tras estallar una máquina y provocar la fuga de productos químicos. Al lugar arribaron elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, personal de Protección Civil, Bomberos y paramédicos del ERUM, quienes atendieron a tres personas lesionadas. [Basta](#)

Muere mujer atropellada

Una mujer murió al ser arrollada sobre Eje 2 Oriente Cafetales, colonia CTM Culhuacán, alcaldía Coyoacán. Al sitio arribaron elementos de seguridad quienes resguardaron la zona, el responsable logró escapar. [La Prensa](#) / [El Gráfico](#) / [Basta](#)

Muere abuelito tras caer de onceavo piso

Un adulto mayor murió tras caer desde el onceavo piso de un edificio de departamentos, ubicada en el perímetro de la colonia Nochebuena, en la alcaldía Benito Juárez. Elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** arribaron al lugar y resguardaron el área. [La Prensa](#)

Picadita en la Doctores

En calles de la colonia Doctores, un hombre discutió con otro sujeto quien lo hirió en la espalda con un arma blanca. Agentes buscaron al agresor, pero no se reportaron detenidos. Personal del **ERUM** trasladó al herido a un hospital. [El Gráfico](#)

Herido frente al Bunker

Un joven llegó caminando hasta el bunker de la FGJ para denunciar que fue atacado con un arma blanca. Fue atendido por paramédicos del **ERUM**. [El Gráfico](#)

Sistema Penitenciario

Liberan a Collado

Un juez federal le otorgó la libertad provisional al abogado Juan Collado, aunque deberá usar un brazalete electrónico en el tobillo, además de que no podrá salir del país. Asimismo, deberá presentarse ante las autoridades para firmar. En un comunicado, la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** señaló que Juan Collado fue trasladado al hospital el pasado 3 de junio para que se le practicara un cateterismo. [Reforma](#) / [El Universal](#) / [Excélsior](#) / [Milenio](#) / [La Jornada](#) / [La Razón](#) / [El Heraldo de México](#) / [El Financiero](#) / [El Economista](#) / [El Sol de México](#) / [Ovaciones](#) / [Contra Réplica](#) / [24 Horas](#) / [Basta](#) / [Diario de México](#) / [Publimetro](#)

Justicia

Godoy pide al Consejo Judicial ser ratificada como fiscal local

La fiscal, Ernestina Godoy, solicitó formalmente en una carta dirigida al presidente del Consejo Judicial Ciudadano su ratificación en el cargo por los próximos cuatro años. En éste, Godoy destaca su compromiso por transformar a la institución y que es una defensora de los derechos humanos. [Excélsior](#) / [El Sol de México](#)

Vinculan a proceso a sujeto que pretendía extorsionar a Clara Brugada con campaña negra

En un trabajo conjunto con la FGJ, la FEPADE consiguió que Rafael "N" fuera vinculado a proceso por el delito de extorsión luego de que presuntamente imprimió, distribuyó y colocó propaganda con contenido calumnioso en contra de Clara Brugada, exalcaldesa de Iztapalapa, advirtiendo que para detener la distribución sería el pago de una suma de dinero y su incorporación al equipo de trabajo de Iztapalapa. [La Crónica de Hoy](#)



Imagen Destacada

máspormás

ALCOHOLÍMETRO

El programa "Conduce sin Alcohol" celebra 20 años de salvar vidas.

